

地域学校協働活動（かのや学校応援団）の紹介

1月25日（木）、西俣小学校の1年生～6年生は、体育授業に鹿屋体育大学（学生スポーツボランティア）の支援を得て、跳び箱について学習しました。派遣された碩山莉穂（せきやま りほ）さんは、体操が専門で「燃ゆる感動かごしま国体」に鹿児島県代表として出場されたほどの学生です。5・6年生は、「三点倒立跳び」にチャレンジしました。

右下の写真は、碩山さんの模範演技です。子どもたちは「かっこいい」と声をあげました。



令和5年度 市民講座（6講座）閉講式

令和5年6月から開講した市民講座が1月を以って終了し、無事に閉講式を迎えました。皆さんすごくいい顔をされて写真撮影に協力いただきました。1年間、お疲れ様でした。令和6年度の市民講座の申込みは、3月28日（木）から募集を開始いたします。地域の皆さま、チャレンジしてみたい講座がありました、ぜひ申し込んでください。



ペン習字教室



手編み教室



リズムに合わせて
3B体操



ヘルスアップ体操



心と体をゆるめる
和みの手当て



リフォームであなただけの
服を作りましょう

3月は卒業や定年退職などの別れの時期であり、4月は入学や入社などの出会いの時期です。人は出会いと別れを繰り返して人生を生きているのだと思います。

「大切なものとそうでないもの」を切り分けることが出来ないから、人は悩むのだろう！市民講座や同好会活動が新しい出会いの場となり、より良い人生を送るための大切なものになるとすれば、こんなうれしいことはないと思います。
(館長のつぶやき..)